

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 22. November 2011

Jahresausstellung der Mühlheimer Künstlerwerkstatt

Bereits zum 36. Mal fand am vergangenen Wochenende die Ausstellung der Mühlheimer Künstlerwerkstatt im Foyer der Willy-Brandt-Halle statt. Als Schirmherr eröffnete Bürgermeister Daniel Tybussek am Samstag die Schau und würdigte dabei die Bandbreite der gezeigten Exponate und Stilrichtungen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de